

## PC LKKNU Banyumas Rapat Koordinasi Bahas Program Kerja

Narsono Son - [BANYUMAS.XPRESS.CO.ID](http://BANYUMAS.XPRESS.CO.ID)

Aug 10, 2024 - 18:06



*PC LKKNU Banyumas Rapat Koordinasi Bahas Program Kerja*

BANYUMAS - PC LKKNU Banyumas, laksanakan rapat koordinasi secara rutin sebulan sekali, adalah strategi yang efektif untuk memastikan komunikasi yang baik, memperkuat kolaborasi, dan mencapai tujuan organisasi. Kegiatan bertempat di Sekretariat PC LKKNU Banyumas, dilaksanakan pada hari Sabtu

(10/08/2024).

Ketua PC LKGNU Banyumas KH. Abdul Kodir, dalam sambutan arahnya menyampaikan terima kasih atas kehadirannya, semoga silaturahmi dan rakor kali ini membawa keberkahan untuk kita semua.



"Kita bahas dua agenda, pertama persiapan pelaksanaan pelatihan home industri guna meningkatkan ekonomi produktif masyarakat, dan yang kedua, upaya tindak lanjut pelaksanaan kerjasama dengan BPJS Ketenagakerjaan untuk kemaslahatan umat," Jelas Kiai Kodir.

Ia juga menjelaskan Rakor untuk memantau kemajuan kinerja pengurus lebih teratur. Ini memungkinkan penyesuaian yang cepat dan memastikan bahwa proker tetap berjalan sesuai rencana.

"Rakor juga memberikan kesempatan bagi pengurus dan kordinator seksi untuk melaporkan kemajuan pelaksanaan program.kerja yang dilaksanakan," Jelasnya.

Selanjutnya Kiai Kodir menegaskan, Rakor untuk mengidentifikasi masalah yang mungkin timbul secara dini, dan bisa bermanfaat kedepanya menjadi lebih siap dan sigap.

"Dengan demikian, pengurus dapat mengambil tindakan korektif sebelum berkembang menjadi lebih besar," Tegasnya.

Dikesempatan yang sama, Sekretaris PC LKGNU, Achmad Farisi Azis, mengingatkan kembali mari kita tetapkan agenda dengan rinci, jelas disetiap rapat memiliki agenda yang terstruktur. Sebelum rapat dimulai, pengurus dapat mempersiapkan diri. Kita batasi waktu rapatnya, sesuai jadwal dan tidak bertele-tele.

"Semua harus berkontribusi dalam rapat. guna meningkatkan rasa memiliki dan keterlibatan disetiap kegiatan. Pastikan juga ada tindak lanjut yang jelas mengenai keputusan bersama dan tuntasnya tugas. Tandas Aziz

Untuk.diketahui, rapat koordinasi PC LKGNU Banyumas sebulan sekali dapat memberikan banyak manfaat bagi pengurus dan organisasi. Dengan perencanaan yang baik dan pelaksanaan yang efektif, rapat tersebut dapat menjadi alat yang kuat untuk mencapai tujuan bersama.

(N.son/Djarmanto - YF2DOI)